

## INFORMACIÓN SOBRE TESTS COVID-19

El Ayuntamiento de Sacramenia, en colaboración con el Centro Médico Los Tilos, va a poner a disposición de los vecinos de la localidad test de serología, con una analítica de sangre venosa a partir de los 4 años cumplidos y mediante una extracción de sangre capilar en el dedo a los menores de 4 años y mayores de 1 año. A los menores de 1 año no se les realizará ningún tipo de prueba diagnóstica.

El coste de esta prueba diagnóstica es de 25 euros para los empadronados y 60 para los no empadronados, importe que **deberá ser abonado previamente**, mediante transferencia o ingreso efectivo en cualquiera de las siguientes cuentas, BANKIA **ES82 2038 7610 9360 0000 4617**, BANCO SANTANDER **ES95 0030 4619 4200 0005 0272** llevando copia del justificante de su abono en el momento de la realización de la prueba, sugerimos realicen transferencia de forma telemática, pudiendo remitir justificante al e-mail: [aytosacramenia@gmail.com](mailto:aytosacramenia@gmail.com)

Esta prueba es **voluntaria**; no es obligatoria, y servirá para que cada uno particularmente conozca su estado inmunológico y acercarnos a una visión global del grado de inmunidad de los vecinos del pueblo.

Se realizará el **DIA 8 DE JUNIO** en el **almacén del parque, previa cita personal a los interesados.**

Los datos obtenidos se pondrán a disposición del Servicio Territorial de Sanidad de la manera en que se requieran. Es importante que, con independencia del resultado obtenido en el test,  **siga las recomendaciones generales de su Servicio de Salud y de la Consejería de la Comunidad de Castilla y León, así como del Ministerio de Sanidad para evitar la transmisión del virus.**

### **INSTRUCCIONES PARA LA REALIZACIÓN DEL TEST**

Se debe acudir con  **mascarilla** a la hora citada (se ruega puntualidad), para evitar grupos numerosos, manteniendo **distancia de seguridad** (mínimo 2 metros de otras personas).

Para realizar la prueba es necesario que den su **consentimiento informado**, a través del impreso que se le facilitará previamente a su realización, junto con la cita e instrucciones. **Deberán llevar los impresos de consentimiento firmados y rellenados, exhibir DNI original y justificante de haber abonado su importe.**

No se requiere la asistencia en ayunas. No se admiten mascotas

Si usted o la persona bajo su tutela tiene o ha tenido síntomas compatibles en los últimos 14 días, debe **comunicarlo previamente**, con al menos 24 horas de antelación, al teléfono del responsable de Centro médico los Tilos, número 639231643 , al objeto de ser realizada la prueba con mayores medidas de seguridad.

Al cabo de unos días, podrán ver el resultado de su prueba en Internet introduciendo el código que aparece en la pegatina de identificación personal que les facilitarán en el momento de la realización del test.

Si el resultado de su test es positivo, el personal sanitario valorará si es necesario hacer alguna prueba diagnóstica posterior y le aconsejará sobre actuaciones a realizar.

Conforme

Fdo: